

ABSTRAK

Muhammad Junaidi, 2023, *Pengelolaan Dana Zakat Produktif Baznas Kabupaten Tapin dan Kontribusinya Terhadap Pemberdayaan Ekonomi UMKM*, Skripsi, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Dr. Muhaimin, S.Ag, M.A.

Tujuan penelitian ini ialah kontribusi, problematika dan solusi dana zakat produktif terhadap pemberdayaan ekonomi UMKM. Studi ini memakai jenis penelitian lapangan atau bisa disebut (*file research*). Pendekatan dalam studi ini memakai pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif. Adapun sumber data yang dipakai ialah sumber data primer dan skunder. Teknik pengumpulan data memakai observasi, wawancara, dan dokumentasi. Metode analisis data lewat reduksi data, penyajian data, dan simpulan.

Hasil yang didapat dari penelitian, yakni: *pertama*, dalam aktivitas kontribusi zakat produktif yang dijalankan Oleh BAZNAS Tapin ada dua mekanisme, yakni proposal dan program teritorial. Pola kontribusi zakat pada BAZNAS Tapin memakai pola merata yakni diberikan pada semua golongan, sesuai syariat Islam. Tapi BAZNAS Tapin dalam kontribusi zakat produktif ini lebih memprioritaskan pada golongan yang masih mampu untuk diberdayakan (usia produktif/mau berupaya). *Kedua*, secara garis besar problematika yang dihadapi BAZNAS Tapin dalam melakukan kegiatan kontribusi zakat produktif ini bisa dilihat dari empat fungsi manajemen pengelolaan zakat produktif perencanaan, permintaan mustahik yang tidak selaras dengan skill yang dimilikinya. Pengorganisasian, dalam pemilihan mustahik BAZNAS Tapin tidak terjun langsung ke lapangan melainkan menggandeng UPZ kecamatan dan UPZ Desa. Pengarahan, tidak ada dampingan secara Teknis. Pengawasan, pihak Baznas tidak bisa mengawasi secara rutin sebulan sekali perkembangan mustahik. *Ketiga*, solusi yang diberikan BAZNAS Tapin pada semua problematika yang dialami, yakni: meningkatkan kinerja Amil, sosialisasi, dan Menggandeng UPZ Kecamatan dan UPZ Desa.

Kata Kunci: **Kontribusi , Zakat produktif, UMKM, BAZNAS Tapin**